Allgemeine Aussagen:

Die neue Stundentafel ist sehr intellektuell und "verkopft"

Die Durchlässigkeit für den Zugwechsel der SuS ist mit der Anpassung nicht mehr gewährleistet.

Warum wurden die Lehrpersonen nicht in diesen Prozess miteinbezogen?

Werden die A-SuS in der "Vertiefung" benotet?

ldee: aber der 2. Sek nur 1 Wahlpflichtfach, dafür 3 Lektionen

Medien & Informatik

+ M&I ist zeitgemäss Fach wird begrüsst Medienkompetenz wird gefördert Tastaturschreiben als Pflicht? Warum nur in der 1. Sek?

Durch die Einführung des Fachs wird der Stundenplan zerstückelt.
Ist der Verlust der praktischen Fächer aufzuwiegen mit Gewinn von einer Lektion M&I?
Nur 1 Lektion M&I eröffnet nur begrenzte Möglichkeiten.

TeG & TeX

Keine positiven Stimmen.

X Einstimmige Ablehnung gegen dieses Vorhaben

Die kreativen Fächer dürfen nicht eingeschränkt werden - die SuS werden jetzt schon sehr kopflastig unterrichtet

Wie soll das organisatorisch umgesetzt werden? Alltagskompetenzen gehen verloren

Schulverweigerer:innen profitieren von manuellen Fächer

In einer technischen Welt braucht es haptische Erfahrungen

Warum werden diese Fächer zusammengelegt, wenn es in den Handwerksberufen einen Lehrlingsmangel hat?

Der A-Zug soll nicht nur weniger Tex/TeG haben sondern sogar mehr als jetzt wäre gewünscht

Mathe

- + Mehr Mathe in der 1 Sek wird auch begrüsst.
- X Der Wechsel der Mathelektion wird stark hinterfragt und ist keine pädagogische Begründung ersichtlich Mathematische Inhalte sachbezogen an Werkstücken lernen (in TeX + TeG) und nicht noch mehr über den kognitiven Kanal (Aufstockung Mathe)

WAH

Vereinzelt Stimmen begrüssen die Änderung von WAH

X Die praktische Arbeit wird verunmöglicht. Es stimmt nicht, dass die 3. Sek nicht praktisch arbeitet. Das bevorstehende Raumproblem darf nicht mit der Anpassung der Stundentafel gelöst werden.

Die Räumlichkeiten bei uns lassen einen Ganzklassen-Unterricht gar nicht zu!

Französisch

- + Es wird begrüsst, dass Französisch abwählbar ist und als Wahlfach angeboten wird.
- **X** Wenn schon man sich ab dem 2. Jahr für das Fach entscheiden kann, dann sollen auch 3 Lektionen zur Verfügung stehen.

Warum noch Pflicht in der 1. Sek? Kann es nicht von Anfang ganz wegfallen? Durch den Wegfall vom Fach Französisch wird der A-Zug zusätzlich stigmatisiert